

# L'action communautaire autonome

## AIDE-MÉMOIRE



Ce document est un outil destiné aux organismes d'ACA pour les aider à préparer leurs rencontres dans le cadre de la campagne électorale québécoise 2018. Les organismes y trouveront des arguments à présenter aux candidats et candidates pour susciter leur adhésion aux engagements de la campagne Engagez-vous pour le communautaire. Des espaces sont disponibles pour ajouter d'autres arguments.

### ***Je m'engage à rehausser de façon significative le financement à la mission globale et l'indexation des subventions***

- Parce que le manque de financement de mon organisme communautaire nuit à son développement.
- Parce que j'ai besoin des organismes communautaires / Parce que mon organisme communautaire fait une réelle différence dans ma vie.
- Parce que les personnes qui interviennent dans mon organisme communautaire méritent un salaire à la hauteur de leur compétence.
- Parce que \_\_\_

### ***Je m'engage à respecter la Politique de reconnaissance de l'action communautaire et l'autonomie des organismes d'ACA***

- Parce que mon organisme communautaire a besoin de sa distance critique face à l'État pour continuer à m'offrir des réponses alternatives, pour s'adapter aux nouveaux besoins et pour la défense de mes droits.
- Parce que quand je vais à mon organisme communautaire, je vais y chercher de l'aide que je ne trouve pas dans les services publics.
- Parce que \_\_\_

### ***Je m'engage à opérer un réinvestissement majeur dans les services publics et les programmes sociaux***

- Parce que j'ai besoin des services publics et des programmes sociaux, mes parents et mes enfants aussi.
- Parce qu'on ne peut pas laisser aller le bien-être de la population pour une question de dette à rembourser.
- Parce que chaque vie compte.
- Parce que \_\_\_

### ***Je m'engage à reconnaître le rôle du mouvement d'action communautaire autonome comme moteur de progrès social***

- Parce que sans l'apport qu'ont les organismes communautaires depuis plus de 50 ans, le Québec ne serait pas le même.
- Parce que reconnaître son rôle dans le développement du Québec, c'est reconnaître toute sa richesse à préserver.
- Parce que je suis fierE de ce que réalise mon organisme.
- Parce que \_\_\_